



## Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

### Le dynamisme entrepreneurial récompensé par des bourses accélérateur

**Lac-Mégantic, le 6 juin 2023** – Le 25 mai dernier a eu lieu la soirée de remise des bourses accélérateur de la SDEG visant à souligner les efforts et le travail des entrepreneurs ayant complété la formation *Lancement d'une entreprise* du Centre de formation professionnelle Le Granit, pour les sessions d'automne 2022 et d'hiver 2023.

À l'ouverture de la soirée, le président du conseil d'administration de la Société de développement économique du Granit (SDEG), Monsieur François Grandisson, a d'abord tenu à réaffirmer la fierté du partenariat qui unit les deux organismes et les retombées positives pour l'entrepreneuriat dans la région.

« Nous avons le plaisir de souligner le travail exceptionnel de quelques-uns des étudiants finissants de la formation *Lancement d'une entreprise*. Le comité de sélection n'a pas eu la tâche facile, mais je peux vous assurer que l'ensemble des dossiers aurait pu obtenir une reconnaissance, » a ajouté François Grandisson.

La bourse **accélérateur Or** fut attribuée à Atelier Concept MF, entreprise située à Stornoway, propriété de Michel Boulanger et de Francis Martin qui offre, entre autres, des services de conception et de fabrication de produits en bois et en métal.

La bourse **accélérateur Argent** revient à la Ferme La Vallée du Coin située à Lac-Mégantic qui se spécialise dans l'élevage d'agneaux. Caroline Vallée et Laurence Nadeau en sont les propriétaires.

La bourse **accélérateur Bronze** a été remise à Martin Bouchard et son entreprise Services MBouchard, une entreprise multiservice spécialisée en foresterie, services aux jardins, clôtures et mini excavation, située à Lambton.

Des bourses **Mention spéciale** ont également été attribuées à Audrey Bellegarde, infirmière clinicienne pour la Clinique-Médico esthétique A&M (volet excellence), Keven Trépanier et Alexandra Grenier, Esthétique ÉCO'VAP (volet relève) ainsi qu'à Maryse Breton et Diane Lamontagne, Confections Mady (volet innovation).

« Ce partenariat, unique au Québec, fait la différence dans le démarrage de plusieurs entreprises déployées sur tout notre territoire, au nom des étudiants de la formation et de tous les lauréats, je remercie la SDEG et la MRC du Granit pour cette collaboration exceptionnelle avec le Centre de formation professionnelle Le Granit, » souligne Isabelle Hallé, enseignante au programme de formation *Lancement d'une entreprise*.

Le partenariat entre la SDEG et le CFP Le Granit a été instauré pour s'assurer que les nouveaux promoteurs sont mieux outillés, que leur plan d'affaires est mieux orchestré et qu'ils bénéficient d'un maximum d'accompagnement par l'intermédiaire de la formation *Lancement d'une entreprise*. En plus des bourses remises lors de la soirée, la SDEG supporte 50 % du coût d'inscription de la formation et des capsules vidéo pour certains gagnants seront produites gracieusement dans le cadre de cette entente.

Depuis la mise en place de ce partenariat en 2016, 175 000 \$ ont été investis auprès de plus de 250 élèves qui ont terminé leur formation. Au total, 153 entreprises sont nées, ont été reprises ou ont pris de l'expansion dans le cadre de ce programme, en plus de créer plus de 350 emplois. Près de 77 % des entreprises sont toujours en activité, sachant que le taux de survie d'une entreprise après 5 ans de service est de 35 % ; une grande fierté régionale!

**Source :**

Véronique Lachance  
Agent aux communications  
MRC du Granit  
☎ 819 583-0181 poste 117  
✉ vlachance@mrcgranit.qc.ca

**Information :**

Isabelle Hallé  
Enseignante en Lancement d'une entreprise  
Centre de formation professionnelle Le Granit  
  
Yanick Garand  
Conseiller en développement entrepreneurial  
Société de développement économique du Granit (SDEG)